

Kapolda NTB Lakukan Kunjungan Kerja di Mako Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 16, 2024 - 10:45



Sumbawa Barat NTB - Kapolda NTB, Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq, S.H., M.Hum., melakukan kunjungan kerja di Polres Sumbawa Barat pada hari Kamis (15/8).

Rangkaian kunjungan Kapolda NTB di Polres Sumbawa Barat dalam rangka pengamanan Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

“Pada kesempatan tersebut, Kapolda NTB memimpin apel gelar pasukan yang diikuti 200 personel gabungan, 1 SST Kodim 1628/Sumbawa Barat, 1 SST

Brimob Ki 2 Yon B Pelopor, 1 SST Sabhara Polres Sumbawa Barat, 1 SST BPBD Sumbawa Barat, bertempat di lapangan Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa Barat." kata Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, kepada awak media.

Lanjut Kasi Humas, apel gelar pasukan dilaksanakan guna mengecek kesiapsiagaan personel menjelang pengamanan Pilkada serentak tahun 2024.

Dalam amanatnya, Kapolda NTB, Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq, S.H., M.Hum., menyampaikan khusus untuk Nusa Tenggara Barat, kerawanan yang mungkin terjadi berada di tingkat rawan ke-7 dan tentunya untuk melaksanakan pengamanan menjadi tanggung jawab kita bersama. Saya selaku Kapolda akan melakukan penekanan demi kelancaran Pilkada serentak.

Lanjut Kapolda, dengan kehadirannya di Polres Sumbawa Barat, selaku Kapolda Nusa Tenggara Barat untuk mengecek kesiapsiagaan personel dalam rangka pengamanan Pilkada serentak tahun 2024, baik dalam pelaksanaan pengawalan terhadap KPU serta Bawaslu sebagai pengawas dari pada Pemilu.

"Aparat keamanan baik TNI maupun Polri serta instansi terkait mendapat peran penting dalam suksesnya pengamanan pelaksanaan Pilkada baik Pilbup maupun Pilgub khususnya di wilayah Provinsi Nusa Tenggara Barat." terangnya.

Jendral Polisi dengan dua bintang di pundak ini, menegaskan bahwa dalam pelaksanaan Pilkada nantinya saya menekankan untuk anggota TNI/Polri tidak berpihak kepada pada salah satu Paslon (netral) karena kita selaku abdi negara hanya melaksanakan pengawalan dan pengamanan pada Pilkada serentak tahun 2024.

Dalam terwujudnya pengamanan nantinya, dibutuhkan sinergitas baik dari TNI/Polri, unsur elemen masyarakat di mana elemen masyarakat juga berperan penting dalam suksesnya pelaksanaan pilkada serentak tahun 2024 yang akan dilaksanakan nantinya." tandas Irjen Pol. Umar Faroq.

Setelah dilaksanakan apel gelar pasukan selesai dengan aman, tertib, dan lancar lalu dilanjutkan dengan pemberian sarana kontak berupa pembagian sembako sebanyak 50 (lima puluh) paket yang secara simbolis diberikan langsung oleh Kapolda didampingi PJU Poldada dan Forkopimda. Selanjutnya, melakukan pengecekan kendaraan dinas maupun perlengkapan personel.

Tampak hadir Irwasda Poldada NTB, KBP Dede Ruhiat Djunaedi, S.I.K., M.Hum., Karo Ops Poldada NTB, KBP Abu Bakar Tertusi, S.I.K., S.H., M.Han., Karo Rena Poldada NTB, KBP Suratno, S.I.K., M.Si., Dir Intelkam Poldada NTB, KBP Dwi Indra Laksmana, S.I.K., M.Si., Dir Samapta Poldada NTB, KBP Dedy Foury M, S.H., S.I.K., M.I.K., Kabid Propam Poldada NTB, KBP Dedy Darmawansyah, S.I.K., S.H., M.H., Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., Dandim 1628/Sumbawa Barat, Letkol Inf. Andri Karsa, S.Sos., M.Han, Sekda Sumbawa Barat, Amar Nurmanysah, S.T., M.Si., Kajari Sumbawa Barat diwakili Rizkika, S.H., Komisioner KPU dan Bawaslu, Wakapolres, Danki Brimob, serta para PJU dan Kapolsek Jajaran Polres Sumbawa Barat. (Adb)